

BOLETÍN

Guaranda, 15 de junio de 2023

Casa Abierta de la carrera de Ingeniería en Riesgos de Desastres



Con éxito se realizó la Casa Abierta de la carrera de Ingeniería en Riesgos de Desastres, organizada por la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano, la misma que contó con la presencia del Dr. Arturo Rojas Sánchez, Rector UEB, Mgt. Silvana López Paredes, Decana; Mgt. María Vallejo, responsable de la carrera, docentes y estudiantes.

Durante el evento se presentaron los stands, organizados por los estudiantes, bajo la supervisión de la coordinadora de carrera, haciendo su exposición y entregando el material promocional al público asistente a la Explanada del Centro Comercial Plaza 15 de mayo. (D. LL)

Edición: Lic. Danny Llivi Ruilova
Comunicador Social 1